

Herzlichen Glückwunsch zum Kauf einer MEER-Uhr!

Zunächst einmal wünsche ich Ihnen viel Freude mit diesem hochwertigen Zeitmesser.

Faszination, Präzision und Verlässlichkeit – das sind die Grundwerte Schweizer Uhren und auch meines Unternehmens und der Marke MEER. Dafür stehe ich als Namensgeber und Inhaber für Sie als Kunde. Gemeinsam Dinge bewegen, füreinander einstehen, das sind die Maximen nach denen ich lebe und auch mein Unternehmen führe. MEER Uhren stehen für klassisches Design, Schweizer Uhrmacherkunst aber selbstverständlich auch für Wertbeständigkeit und Funktionalität.

MEER-Uhren sind aber noch mehr: Sie sind Ausdruck Ihrer besonderen Persönlichkeit.

Ihr
Jürgen Meer

Congratulations!

You have bought a MEER-timepiece. First of all I like to wish a lot of pleasure with this high-end Swiss timepiece.

Fascination, precision and reliability – that are the basic values of Swiss watches and also of my company and the brand MEER. That is what I, as founder and owner, am standing for. To bring the things forward and take responsibility for what I am doing are the maxims I am acting for. MEER-timepieces are standing for classic design, high-end watch making as well as for stable value and functionality.

But MEER-timepieces are even more: Expression of your personality!

Yours
Jürgen Meer



MEER

SWISS MADE

WWW.MEER-UHREN.DE

J.MEER GmbH & Co. KG, Postfach 905111, 44563 Castrop-Rauxel, Deutschland



MEER

SWISS MADE

GEBRAUCHSANWEISUNG · INSTRUCTIONS



Einstellen des Datums:

Krone in Pos. (2) ziehen und drehen bis das richtige Datum erscheint. Die Zeitanzeige wird durch diesen Vorgang nicht beeinträchtigt. Krone wieder in Pos. (1) drücken. *Achtung : Das Datum sollte zwischen 20.00 Uhr und 2.00 Uhr morgens nicht geändert werden.*

Einstellen der Uhrzeit:

Die Krone in Pos. (3) ziehen. Der Sekundenzeiger bleibt stehen. Die korrekte Uhrzeit einstellen. Die Krone wieder in Pos. (1) drücken.

Die Wasserdichtigkeit Ihrer Uhr erkennen Sie an der Angabe auf dem Gehäuseboden. Uhren mit der Angabe 5 ATM sind für den täglichen Gebrauch bestimmt und dürfen nicht beim Schwimmen verwendet werden, oder in Situationen, in denen Wasserdruck und Temperaturen extrem variieren. Uhren mit der Angabe 10 ATM oder höher sind widerstandsfähig gegen Eintauchen und Bewegen im Wasser, dürfen beim Schwimmen und wenn Wasserdruck und Temperatur stark variieren, getragen werden.

Setting the date:

Winding crown into position (2), turn it clockwise until the displayed date is correct. This operation does not involve any alteration of the hour display. Push back the winding crown to position (1). *Caution : Do not change the date between 8 pm and 2 am*

Setting the time:

Winding crown to position (3). The second hand stops. Set the correct time. Push back the crown into position (1).

Water-resistant watches can be identified by the specification on the back. Watches with the specification 5 ATM are made for the daily use and are not allowed to be worn when swimming or under conditions where the pressure and the temperature diversify extremely. Watches with the specification 10 ATM or higher are resistant against dunking and moving in the water, also if the pressure and the temperature diversify extremely and can be worn when swimming.

Über zwei Jahrzehnte Erfahrung des Unternehmers und Namensgebers Jürgen MEER in der Welt der hochwertigen Zeitmesser gepaart mit der Freude an mechanischen Schweizer Uhren waren der Ausgangspunkt. Das Ergebnis, einen klassischen Zeitmesser in hochwertiger Verarbeitung mit veredeltem Werk und zeitlosem Design halten Sie nun in den eigenen Händen: Eine original MEER-Uhr.

Als besonderen Service zu Ihrer neuen MEER erhalten Sie ein weiteres, andersfarbiges Lederband sowie entsprechendes Werkzeug zum Wechseln ohne zusätzliche Kosten. Füllen Sie hierzu die beigefügte Antwortkarte aus und stecken Sie diese in den nächsten Briefkasten.

Jürgen MEER's experience of more than twenty years in the world of high-end Swiss timepieces, combined with his appreciation of mechanical Swiss watches, marked a beginning. The result – a classic timepiece in high-quality execution with an enhanced Swiss movement – an original MEER timepiece.

As a special service to you for your new MEER, an additional color strap, along with a tool to change the strap, is being offered at no additional cost. Just fill out the enclosed post card and mail it to us, and your strap and tool will be sent. In the meantime, enjoy your finely crafted MEER timepiece.

Garantieumfang

MEER-Uhren garantiert für die Dauer von 2 Jahren ab Kaufdatum, dass Ihre Armbanduhr frei von Fertigungsfehlern ist. Die Garantie gilt nur, wenn die Garantiekarte, die dieser Garantiekunde beiliegt, von dem autorisierten MEER-Konzessionär, bei dem Sie Ihre Uhr gekauft haben, ordnungsgemäß ausgefüllt und unterschrieben wurde.

Diese Garantie erstreckt sich weder auf das Glas, noch auf das Armband, noch auf Schäden, die durch unsachgemäße Behandlung (extreme Temperaturen, heftige Stöße und statische Magnetfelder etc.) verursacht wurden oder auf Schäden durch übliche Abnutzung.

Wasserdichte MEER-Uhren sind auf dem Gehäuseboden mit der Angabe des zulässigen Drucks gekennzeichnet. Nähere Angaben hierzu finden Sie in der Bedienungsanleitung. Die Wasserdichtigkeit Ihrer MEER wird nur garantiert, wenn weder das Glas, noch der Glasreif, der Gehäuseboden oder die Krone beschädigt sind.

Im Garantiefall wird der Mangel behoben. Nebenkosten, wie Wege- oder Transportkosten werden nicht durch die Garantie abgedeckt.

Warranty range

MEER watches guarantees for the period of two years from the date of purchase, that your watch is free from manufacturing defects, the warranty is valid only if the warranty card joined to this booklet has been fully completed and signed by the officially authorized MEER retailer from whom you bought your watch. This warranty does not cover the glass, strap, bracelet or any damage caused by inappropriate treatment of the watch (violent shocks, excessive temperatures and powerful magnetic fields).

Water-resistant watches are signed with the allowed pressure. Please contact the operating instruction for further details about the water-resistance of your watch. The water-resistance of your watch is guaranteed, if the glass, the bezel, the back or the crown are not damaged.

In the case of guarantee, the watch will be repaired. The warranty does not cover additional expenses such as transport costs or travel expenses.

J. MEER GmbH & Co. KG, Postfach 905111, D-44563 Costrup-Rauvel